

皆様のいつも変わらぬ温かなご支援に対し、心より感謝申し上げます。また昨年は都議選、参院選を経て、国会においては与党としての立場で決める政治を推進しております。区政におきましても新たな基本構想も決まり、区民の誰もが安全に安心して暮らすことのできる社会を目指して取り組んで参ります。本年も皆様の貴重なご意見・ご要望を何卒よろしくお願ひ致します。



## 第3回定例会で質問しました。

### 街路灯LED化のリース方式による一括推進について

街路灯のLED化は環境にも優しく、財政面でも効果が期待できる。国においても環境省が、小規模地方公共団体におけるLED街路灯等導入促進事業を行っていることから、全国的にも街路灯のLED化をリース方式により一括で推進する自治体が増えている。区においても最も削減効果の大きい250Wの大型水銀灯の代替品を早く決定して区内にある3800灯を一括リース方式によりLED化するべきだ。現在、区内において実証実験中の250W大型水銀燈のLED化代替え品についての実験状況と、今後一括リース方式によりLED化を進めることに対する検討状況を問う。

### 若林4丁目都営アパート耐震化工事及びエレベーター設置工事が始まる

約3年前自治会長から、高齢者が増えて足の悪い方が増えたこと、足に障害を持っている方も居住されていることからエレベーター設置のご要望をいただいた。すぐさま中島都議に相談して都の都市整備局は了解。3.11以降住宅自体の耐震化が問題になり区内においても安全では無い住宅に増設は認められないとの判断で耐震診断を行い、今回の工事となった。東北の復興事業の影響で入札の不調が続いたが、東京都の努力で業者も決まり、時間は掛ったが、来年3月の完成を目指して着々と工事が行われている。



### 租税教育について

そもそも我々の社会や生活は、国民の税金によって支えられており、国や地方自治体の運営も税金によってまかなわれている。税は私たちにとって身近なものであり、納税は私たちの生活に直接影響するとても大切な国民の義務である。

区立の小・中学校では、授業の他に税の専門家である税理士を外部講師に招いて租税教室を行っているが、開催状況を見ると小学校は7割以上が開催しているのに対して、中学校は2割程度と少ないようだ、勤労や職業について、興味や関心が高まっている中学生にこそ、税に対する正しい知識と役割についての租税教育を推進すべきと考えるが、区の見解を問う。

### いよいよ烏山川緑道の城山小学校脇が改修整備開始。

「路面がデコボコでベビーカーを押す事ができない」「ジョギングをすると足をひねりそうになる」などの苦情をいただき私も調査を行い、改修を訴えてきた。今年度の予算に改修費が計上されこの度改修工事がスタート。1月下旬には完成する予定。



皆様のご意見・ご要望を  
区議会公明党までお寄せ下さい。



自宅

〒154-0022 世田谷区梅丘3-4-12  
Tel/Fax. (3420) 0240  
E-mail:keiji@hiratsuka-net.com

区議会公明党

〒154-8504 世田谷区世田谷4-21-27  
Tel. (5432) 2788 Fax. (3413) 7233  
<http://www.komei-setagaya.org>